

Medienmitteilung

Einladung zur Einweihung Projekt E-Bike-Ladestationen im Glarnerland

Mit E-Power in jeden Ecken des Glarnerlands

Glarus, 2. Mai 2022 – Ein Trend, der länger hält als eine Akkuladung: Um deshalb mit E-Bikes richtig in Fahrt zu kommen, braucht es ein lückenloses Netz an Ladestationen. Ein solches hat die IG Bike Glarnerland zusammen mit starken Partnern realisiert und weihet dieses am kommenden Samstag, 2. Mai im Naturfreundehaus Fronalp feierlich ein. Die Bevölkerung ist herzlich zur Einweihung eingeladen.

Gut 10 E-Bike-Ladestationen gibt es schon im Kanton, nun kommen dank der IG Bike Glarnerland nochmals 15 neue dazu. In der IG Bike Glarnerland hat sich die Glarner Bike-Szene zusammengeschlossen, um das Bike-Angebot direkt mit Projekten zu fördern und politisch Einfluss zu nehmen. Mit den neuen Ladestationen kann ein erstes Projekt erfolgreich umgesetzt werden.

Programm:

Wann:	Samstag, 7. Mai 2022, 13:30 – 15:00 Uhr
Wo:	Naturfreundehaus Fronalp, Mollis
Treffpunkt für Hochradler:	Bahnhof Näfels 11:30 Uhr für Mountainbikes 12:30 Uhr für E-Bikes
Treffpunkt am Berg:	13:15 Uhr im Naturfreundehaus Fronalp
Anmeldung:	bis zum 29. April 2022 unter info@glarnerlandbike.ch

Kontakt:

IG Bike Glarnerland, Martin Baumgartner
info@glarnerlandbike.ch, 078 688 06 47
www.glarnerlandbike.ch

Partner:

